				0	8	4	

Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres

Diversos actos y una marcha centran el día contra la violencia de género

Los colegios de Enfermería instan a los profesionales a extremar la vigilancia para detectar los síntomas

LEVANTE-EMV | VALENCIA Una manifestación convocada por el Moviment Feminista de València, a las 19, 30 horas y que partirá desde el Parterre, es una de los numerosos actos programados para hoy con motivo de la celebración del Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres. La marcha discurrirá por las calles más céntricas de la ciudad, como ya es una tradición. Por su parte, la Asociación Provincial de Amas de Casa y Consumidores Tyrius, ha preparado un amplio programa sobre los aspectos legales, psicológicos y culturales de la violencia contra las mujeres. Será en la sede de AVA-ASAJA, en la calle Guillem de Castro, con la ponencia «Derechos humanos y violencia contra la mujer», impartida por la fiscal jefe de Valencia, Teresa Gisbert, a partir de las 10,30 horas de la mañana.

A continuación, — 12 horas—, está prevista una mesa redonda bajo el título «Avanzando hacia una sociedad sin maltrato», con Antonio Gastaldi, secretario autonómico de Justicia y Cristina Nadal, coordinadora del Centro Mujer 24 horas de Valencia.

Acto frente al ayuntamiento

El Ayuntamiento de Valencia se adelantó ayer con el ya tradicional acto institucional que se lleva a cabo en la puerta principal del Ayuntamiento, como un gesto de apoyo a las víctimas de la violencia machista y de rechazo de cualquier agresión contra las mujeres. La Alcaldesa de Valencia, Rita Barberá, acompañada de la Concejala Delegada de Bienestar Social, Ana Albert, y el resto de la Corporación presidió la iniciativa, que comenzó con la lectura del citado bando, que este año ha realizado la exjudoca valenciana, Ana Carrasco, como símbolo del compromiso del deporte con la lucha contra la violencia de género.

Los actos municipales en torno al 25 de noviembre continuarán por la tarde en el Hemiciclo del Ayuntamiento, donde la Concejala Delegada de Bienestar Social e Integración, Ana Albert, entregó el premio del «Il Concurso de carteles del 8 de marzo, convocado bajo el lema «Mujeres mayores, grandes mujeres». En el mismo acto, la Concejala reconoció el trabajo de atención y prevención de la violencia de género llevado a cabo por la periodista y directora del «Certamen de Cortos por la Igualdad» Paqui Méndez, quien ha realizado numerosas conferencias, charlas y talleres relacionados con la prevención.

En el plano meramente profesional, el Conseio de Enfermería de la Comunitat Valenciana (CECOVA) y los colegios de Enfermería de Valencia, Castellón y Alicante, instaron ayer a todos los profesionales sanitarios a «realizar un esfuerzo suplementario en sus puestos de trabajo para extremar la vigilancia sobre los síntomas de la violencia machista en las víctimas cuando acuden a recibir asistencia sanitaria para poder detectar posibles casos ocultos y lograr así un diagnóstico precoz que permita prevenirlos».

El Corte Inglés le pone cara

Por otra parte, unos 50.000 empleados de El Corte Inglés pondrán hoy rostro al compromiso de la empresa con esta causa, luciendo chapas con el lema «Hay salida a la violencia de género».

Con esta iniciativa, El Corte Inglés manifiesta su sensibilidad y apoyo a las personas que han sido víctimas de la violencia de género. El Grupo mantiene una política de colaboración en esta materia tanto con instituciones públicas como privadas.

25/11/2014 9:36 1 de 1